

### **Wenn es nichts zum Essen gibt ...**

Der beliebteste Ort in der Wohnung ist die Küche. Treffpunkt der Familie, gemeinsam kochen, den Feierabend einläuten oder das Familienfest vorbereiten. Schade, dass der Sanitärbetrieb die alte Wasserleitung nochmals abdichten musste und der Schreiner dann erst einen Tag später als geplant mit dem Kucheneinbau beginnen konnte. Noch trauriger, dass dann am Gründonnerstag pünktlich um 17.00 Uhr die Einbauarbeiten gestoppt werden mussten, fast hätte der Einbau der Herdplatte noch geklappt. Jetzt fällt der Osterbrunch eben aus, aber Ostern gibt es ja im nächsten Jahr wieder!